



Ester Muñoz se reúne en el Congreso con ministros y responsables de Educación en países iberoamericanos

18 de enero de 2024.- La vicesecretaria de Sanidad y Educación del Partido Popular, Ester Muñoz, ha mantenido una reunión con ministros y responsables de Educación de países iberoamericanos que están de visita en España para tejer una red de alianzas y compartir impresiones sobre el sistema educativo español.

Durante el encuentro, se han analizado las fortalezas de la educación en España, pero también sus debilidades, reflejadas en el último Informe Pisa del pasado mes de diciembre, en el que el país obtuvo sus peores resultados desde que la prueba educativa, la más importante del mundo, empezó a publicarse en el año 2000.

La dirigente popular ha puesto de relieve esa circunstancia, así como todas las mejoras que necesita nuestro sistema educativo, y que llevan siendo apuntadas por los expertos desde hace mucho tiempo.

Muñoz ha destacado la importancia de la reunión para intercambiar opiniones con autoridades educativas de diferentes países iberoamericanos, con los que

se ha comprometido a seguir en contacto para colaborar en el futuro y contribuir a que la educación de “naciones hermanas” se convierta en una referencia mundial.